
一般質問通告内容（令和６年第４回定例会） 

 

９月１７日（火） 

 

１．19 番 鶴戸 継啓 議員 （総括方式） 

（１） 求められる地域のコミュニティについて  

  ① 自治公民館の在り方や存続について 

  ② 公共交通に求められるものについて 

  ③ 市内における道路維持管理について 

  ④ 今後の市政について 

 

２．10 番 蓑田 庸子 議員 （一問一答方式） 

（１） マイナ保険証の運用に伴う課題について  

  ① マイナ保険証について 

  ② マイナ保険証の本格運用後の諸問題について 

（２） 高齢者の暮らしを守る住宅施策の充実  

  ① 市営住宅の入居状況について 

  ② 市営住宅の整備計画について 

  

３．７番 浦本 力 議員 （一問一答方式） 

（１） 水産振興策の現状と今後の展開について  

  ① 本市の海藻養殖の現状と今後の展開について 

（２） 本市の婚活支援事業の現状と今後の取組について  

  ① 本市の婚活支援事業について 

  ② 婚活支援システム導入の進捗状況について 

  ③ 本市の婚活支援事業の取組の周知方法について 

 

４．14 番 五嶋 善彦 議員 （折衷方式） 

（１） 均衡ある天草市の発展のための教育環境について  

  ① 均衡ある天草市の発展について 

  ② 中学校における安心・安全な通学路の確保について 

  ③ 子育て支援としての教育環境の在り方について 

 

５．４番 栁田 光芳 議員 （一問一答方式） 

（１） ふるさと納税の活用について  

  ① ふるさと納税の活用状況について 

  ② ふるさと納税の今後の活用について 

（２） 公共施設におけるトイレ整備及び電気設備の整備について  

  ① 教育施設におけるトイレ整備及び電気設備整備の現状と今後の計画について 

  ② その他の公共施設におけるトイレ整備及び電気設備整備の現状と今後の計画について 

（３） 防犯灯整備について  

① 防犯灯設置の現状について 

  ② 脱炭素型防犯灯の設置について 

 

 



 

９月１８日（水） 

 

６．22 番 中尾 友二 議員 （総括方式） 

（１） 公立病院における人材確保対策について  

  ① 人材確保の現況等は 

（２） 地域医療における医療ＤＸの推進について  

  ① 医療ＤＸ・電子カルテやオンライン診療等の進捗・検討状況は 

（３） 本市の人材育成に係る取組について  

  ① 市内高校との連携による人材育成等は 

    

７．21 番 浜崎 義昭 議員 （総括方式） 

（１） 市民からの要望に対する市の対応について  

  ① 補聴器補助について 

  ② 合併処理浄化槽（単独処理浄化槽）利用者への支援について 

  ③ 御所浦架橋事業の今後について 

  ④ 外国人技能実習生受入体制について 

 

８．15 番 五通 俊作 議員 （一問一答方式） 

（１） 日本一の牛深雑節について  

  ① 魚を使った「だし」の種類及び加工量について 

  ② 牛深雑節の歴史について 

  ③ 今後の牛深雑節の取組について 

  ④ 牛深雑節生産の関連事業について 

（２） 道路異常情報通報システムについて  

  ① 道路異常情報通報システムの活用について 

  ② 道路異常情報通報システム導入についての本市の考え 

（３） 天草市住宅リフォーム助成事業について  

  ① これまでの天草市住宅リフォーム助成事業実績について 

  ② 天草市住宅リフォーム助成事業の見直しについて 

（４） ＰＦＡＳ（有機フッ素化合物）について  

  ① ＰＦＡＳについて 

  ② 本市の水道施設でのＰＦＡＳの現状について 

  ③ 今後のＰＦＡＳ対応について 

 

９．３番 吉田 修 議員 （一問一答方式） 

（１） 本市のシティプロモーション戦略について  

  ① 本市のシティプロモーションの現状について 

  ② 移住支援について 

  ③ 観光戦略について 

 

 



 

９月１９日（木） 

 

10．18 番 下田 昇一郎 議員 （一問一答方式） 

（１） 南海トラフ地震発生時の本市に及ぼす影響と防災対策について  

  ① 南海トラフ地震発生時に想定される本市への影響について 

  ② 災害に強いまちの形成について 

 

11．26 番 浜崎 昭臣 議員 （総括方式） 

（１） 天草孤立の備えについて  

  ① 災害時の代替ルートについて 

（２） 天草・南の玄関口牛深地域について  

  ① 牛深ハイヤ大橋について 

  ② 海業モデル地区について 

③ 小森海岸地区について 

  ④ 茂串海水浴場・不感地区について 

  ⑤ 夕陽を活かした観光振興について 

 

12．６番 竹本 亨 議員 （折衷方式） 

（１） 主力産業としての観光業について  

  ① 観光振興の基本戦略について 

  ② 観光導線の課題について 

  ③ 観光受入態勢の課題について 

  ④ インバウンド戦略について 

 

13．８番 松岡 寿 議員 （一問一答方式） 

（１） 本市のごみ関連施設の現状と今後の方針  

  ① 最終処分場について 

  ② 市営３施設の今後の維持と中継施設について 

（２） 雲仙天草国立公園指定７０周年事業に関する取組について  

  ① 事業の進捗状況について 

 


